
生物科技學士學位學程 

畢業感言 
 

 
 

想當年我高中最爛的自然科目就是生物，但我最後走的路卻是生物。 

如果問我，這條路會走得很痛苦嗎?我反而會說，我走的挺快樂

的，雖然說大一必修的普生真的讓我蠻痛苦的，但是到後面因為我們

學程能夠很自由選其他系的課的關係，讓我找到了能夠使我在生物這

條路發揮的天地。對於剛開始進入這裡，沒有什麼想法的人，很容易

迷失，因為生物科技的範圍實在很大，但是對於知道自己想要什麼的

人，可以說是天堂，因為可以一直往他想要走的方向去修課。藉由大

三進入實驗室的時間，判斷要將自己喜歡的領域走上學術路線，還是

業界，在這個時候應該就能蠻清楚的知道自己要什麼。 

生技學程，雖然人很少，但大家感情都很好；雖然與許多單位共

用系館，甚至專屬我們的只有半層樓，但是大家其實也很少在本系上

課；雖然大三會被實驗弄得半死，但是誰沒有因為進實驗室後有很多

收穫的? 

最後，想感謝在大學時幫助我很多的王強生老師，從大二就進老

師實驗室學習了很多技術跟知識，也更知道自己要走哪個方向，實驗

室的學長姊都很優秀，每次都毫不藏私的傾囊相授，老師也會在最適

當的時機給予我幫助，讓我在這三年的實驗技術可以說是功力大增，

許多基礎概念也都建立起來，讓我在未來的路可以走的更順，很感謝

老師和學長姊!! 

還有，也要感謝張姊與系上的朋友們，每次都會給予及時的幫

助，也會分享許多好康 XD 

 

祝大家 畢業快樂! 

 

玟綺 


